
Verein der Freunde des Rhododendronparks e. V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019/2020

Am 19. Juli 2021 17.30 Uhr bis 19.30 Uhr
im Café Bloom im Rhododendronpark anwesende Mitglieder : 18

Zu TOP 1 Eröffnung / Begrüßung
Der Vorsitzende, Herr Michael Koppel, begrüßt die Anwesenden und eröffnet die
Sitzung. Er teilt den Mitgliedern mit, dass die Kosten für die Getränke vom Verein der
Freunde des Rhododendronparkt übernommen werden.
Zur Jahreshauptversammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen.

Zu TOP 2 Bestimmung des Protokollführers
Frau Hildegard von Thenen wird als Protokollführerin bestimmt.

Zu TOP 3 Bericht des Vorstandes 2019/2020
Aufgrund der Pandemie konnte 2019 keine Versammlung stattfinden, so dass die
heutige JHV nunmehr zwei Jahre beinhaltet.
 Dem anliegenden  Bericht (Anlage 1) sind die Aktivitäten des Vereins zu entnehmen.
Trotz der widrigen Zeiten hatten wir ein erfolgreiches Jahr mit steigenden
Mitgliederzahlen, und zwar in den letzten zwei Jahren von 153  auf 329
Fördermitglieder.

Zu TOP 4 Kassenbericht 2019/2020
 Herr Koppel verteilt den Kassenbericht an die Teilnehmer und erklärt die einzelnen
Positionen. (Anlage 2)
Weiterhin teilt er mit, dass er einen Freistellungsbescheid für die Jahre 2017 bis  2019
erwirkt hat.

Zu TOP 5 Bericht des Kassenprüfers
In Abwesenheit des Kassenprüfers erklärt Herr Nullmeyer, dass eine Kassenprüfung
stattgefunden hat und  es keine Beanstandungen gab. Er empfiehlt, den Kassenwart und
Vorstand zu entlasten.

Zu TOP  6 Aussprache zu TOP 3 bis 5
Es gab keine Wortmeldungen.

Zu TOP 7 Entlastung des Vorstandes
Es wird der Antrag gestellt, den Vorstand zu entlasten.
Die Entlastung des Vorstands erfolgt mit 14 Zustimmungen und 4 Enthaltungen.
Herr Koppel bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Zu TOP 8 Wahl eines Wahlleiters
Vorgeschlagen wird Herr Ernst Steinhoff.
Die Wahl erfolgt per Akklamation. einstimmig mit einer Enthaltung.

Herr Steinhoff nimmt die Wahl an.

Zu TOP 9 Vorstandswahlen
Herr Koppel übergibt den Vorsitz an Herrn Steinhoff.

Alle Wahlen finden per Akklamation statt.



a) Vorsitzender Michael Koppel einstimmig mit einer Enthaltung
Er nimmt die Wahl an.

Herr Koppel übernimmt den Vorsitz. Er führt fort:

b) stellv. Vorsitzende Monica Borgward einstimmig mit einer Enthaltung

c) Schriftführerin Hildegard von Thenen einstimmig mit einer Enthaltung

d) Schatzmeister Klaus Nullmeyer einstimmig mit einer Enthaltung

e) 1. Beisitzer Dieter Gerdes einstimmig mit einer Enthaltung
    2.  Beisitzer Harald Pütz einstimmig mit einer Enthaltung

Alle nehmen die Wahl an.

Zu TOP 10 Wahl eines Kassenprüfers/einer Kassenprüferin
Vorgeschlagen wird Frau Opitz einstimmig mit einer Enthaltung
Frau Opitz nimmt die Wahl an.

Zu TOP 11 Anträge aus der Mitgliedschaft
Herr Koppel gibt den Briefinhalt von Herrn Prof. Schwuchow bekannt, der darum bittet,
ein Radfahrverbot im Park und Leinenzwang für Hunde auszusprechen. Die
Leinenpflicht für Hunde wird einstimmig unterstützt. Schwierig wird es bei dem Verbot
für Radfahrer. Obwohl es einen Radweg quer durch den Park gibt, wird er nicht von
allen Radfahrern genutzt. Jemanden
einzustellen scheitert an den Kosten.
Herr Koppel wird Herrn Prof. Schwuchow dementsprechend unterrichten.

Zu TOP 12 Vorhaben 2021
Bei beiden Spielplätzen soll der Sandaustausch stattfinden. Die Freunde des
Rhododendronparks leisten finanzielle Unterstützung.
Ein Mitglied erklärt den Unterschied zwischen Fallsand und Spielplatzsand. Beim
Fallsand findet nur alle 4 Jahre ein Austausch statt. Herr Koppel bedankt sich und geht
diesem Hinweis nach.
Das Rhodomahl 2022 soll am 5. Mai 2022 stattfinden. Die Durchführung ist von der
Fortschreibung der Hygenieregeln abhängig.
 Ein Laternelauf im Park findet unter Einhaltung der Hygieneregeln am
5. November 2021 statt. Musikbegleitung zu finden, dürfte schwierig sein.
Am 01. August und 14. August 2021 findet eine Spendensammlung ab 15.00 Uhr im
Park statt.

Zu TOP 13 Haushalt 2021
 Keine Wortmeldungen.
Dem Haushalt wird einstimmig zugestimmt.

Zu TOP 14 Verschiedenes
Ein Mitglied schlägt vor, die Getränkekosten selbst zu übernehmen.
Herr Koppel erinnert noch einmal an die Beetpatenschaften und wünscht den
Anwesenden eine gute Heimfahrt.

Michael Koppel  Hildegard von Thenen
1. Vorsitzender Schriftführerin


